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Wenn Deine Seele ru�……..

Wir denken wir haben es gescha� und sind endlich eins mit uns selbst,
also authen�sch. Ein hartes Stück Arbeit liegt hinter uns. Doch eines Tages
sitzen wir gemütlich bei einer Tasse Kaffee mit einer Freundin zusammen
und während des Gespräches stellen wir eines ganz genau fest: Wir sind
noch ein ganzes Stück en�ernt davon, authen�sch zu sein. Und dazu
stehen wir, wenn wir ehrlich zu uns selbst sind. Wir fangen an unser
Verhalten zu beobachten und es ist wie ein Zwang, ein san�er Druck
Deiner Seele, noch einmal von vorne zu beginnen und so Deine wahre
Persönlichkeit auszuarbeiten und dann natürlich auch zu leben.

Das Ergebnis ist sagenha�! Du glaubst neu geboren zu sein. Du bist wie
Phönix aus der Asche ges�egen und Du lässt Dich von nichts und niemand
mehr aus der Ruhe bringen oder auf eine falsche Fährte locken. Dein Weg
ist Dein Weg, Punkt!

Wir haben gedacht, wir hä�en das alles schon im Griff. Doch nun
beobachten wir uns ganz genau, denn unsere Seele gibt keine Ruhe. Sie
schickt uns auf eine Bewusstseinsreise und wir selbst entwickeln geradezu
eine Sehnsucht danach. Wie immer, wenn die Seele ru�, wenn wir berufen
sind, etwas zu tun. Nun, dann fangen wir einmal an:

Wenn wir alleine mit uns sind, sind wir total authen�sch, sogar wenn wir
vor dem Spiegel stehen und nicht mehr alles so vorfinden, wie es einmal
war. Vieles kann man ja auch noch ausbessern (Schmunzel)

An die Frauen: Stell Dich einmal ungeschminkt vor den Spiegel und seh
Dich genau an. Gefällst Du Dir noch? Dann ist alles gut. Du kannst Dich
ruhig weiterhin trotzdem schminken, denn Schönheit muss man



unterstreichen. Alles Schöne hervorheben, damit das, was uns nicht so
gefällt, mehr in den Hintergrund tri�. Das tun wir in erster Linie für uns.
Denn wir müssen uns ja immer wieder im Spiegel betrachten. Und wir
müssen uns gefallen, wir müssen uns annehmen, wie wir sind, damit wir
uns selbst lieben können. Lieben wir uns, lieben wir auch andere. Wer sich
selbst nicht lieben kann, wer sich selbst nicht mehr gefällt, wird zu einem
Menschen, den man nicht mehr ausstehen kann. Einfach aus dem Grund,
weil er sich selbst nicht mehr leiden kann.

Auch wenn wir älter werden, wenn uns eine Krankheit verändert, wir
müssen weiterhin oder immer wieder neu lernen, zu uns zu stehen und das
Beste aus uns zu machen. Jeder Mensch macht diese Erfahrung in seinem
Leben, weil das Äußere nun einmal seinen Glanz verliert. Nicht aber, wenn
Deine Persönlichkeit alles überstrahlt. Es gibt Frauen und Männer, die sind
erst im Alter schön geworden, weil sie jetzt genau das leben, was sie
wollen. Ihre ureigene Persönlichkeit. Je früher wir damit anfangen, umso
besser.

Ich darf Dir hier verraten, dass ich seit meinem 16. Lebensjahr geschminkt
herumlaufe, einfach daher, weil ich mir dann besser gefalle. So habe ich
das beibehalten. Auch der Du�, der eine schöne Frau begleitet, fehlt nie.
Dennoch gefalle und liebe ich mich auch ohne all das. Diesen Test ha�e ich
sofort bestanden, obwohl ich sehr gründlich nach Fehlern und Makeln
gesucht ha�e. Doch genauso ehrlich gab ich dann zu: „Aber geschminkt ist
alles nochmal so schön.“ Ich mache nicht viel und brauche auch nur 10
Minuten. Aber ich fühle mich dann erst so rich�g bereit für den Tag.

Passt die Schminke überhaupt noch zu mir? Stehen mir meine Klamo�en
noch? Brauche ich was Neues? Das Äußere unterstützt unser
Selbstwertgefühl. Und es ist geradezu angenehm einem gepflegten
Menschen gegenüberzustehen. Natürlich aber überwiegt unser Charakter
und unsere Liebesfähigkeit, all das was von innen kommt. Und es steckt



sehr viel mehr in uns als manche ahnen. Fakt ist aber, dass zuerst unser
Äußeres auffällt und dass wir nur über dieses Äußere zum inneren Kern des
Menschen gelangen.

In Sachen Liebe ist das noch einmal viel wich�ger. Denn wenn mich das
Äußere eines Mannes nicht anspricht, mache ich mir überhaupt nicht die
Mühe, das Innere zu finden. Denn ich muss mich von diesem Mann ja
berühren lassen, ich muss ihn begehren können, mich auf seinen Körper
freuen. Fazit: Unser äußeres Erscheinungsbild ist wich�g. Auch bei einer
Stellensuche.

Verstehen sie mich jetzt bi�e nicht falsch. Es geht nicht darum schön zu
sein, sondern darum zu gefallen, anzusprechen und ein gepflegtes
Erscheinungsbild zu präsen�eren. In erster Linie für uns selbst, denn
abgelehnt zu werden, nicht beachtet zu werden oder schließlich von einem
geliebten Menschen nicht begehrt zu werden, wird wahrscheinlich weh
tun, oder nicht? Alles, was wir tun, sollten wir in erster Linie für uns tun.
Nur so kann sich eine Persönlichkeit entwickeln, die das Äußere
überstrahlt. Die schönste Frau kann absolut charakterlos sein. Der schönste
Mann kann ein Tyrann und Angeber sein. Wenn sie ihr Inneres verbergen,
sind sie nichts weiter, als falsche Schlangen – die da mit gespaltener Zunge
sprechen. (Schmunzel)

Auch wenn ich Schauspieler liebe und einige auch persönlich kenne, so
frage ich mich doch manches Mal, wann sie nur ihre Rolle spielen. Unter
ihnen sind leider viele Fassaden und ab und zu bröckelt davon etwas ab
und lässt etwas von der Wahrheit durchscheinen. Ein Bild des Jammers.

Wir wollen nicht jammern. Wir wollen leben, was wir sind. Das wich�gste
ist, dass Du immer ehrlich zu Dir selbst bist und zu dem stehst, was Du tust.
Und zwar immer. Dann kommt schon die Wahrheitsliebe. Lüge niemand an.
Es bringt früher oder später sowieso nur Ärger. So ehrlich, wie Du zu Dir


